

EN AVANT MAUREPAS

ALLÔ, LA MAIRIE, ALLÔ....

Eh oui, on se demande où est passé M. GARESTIER. Depuis plusieurs semaines on ne le voit plus, il ne répond plus aux sollicitations des habitants. Il ne répond plus quand on lui signale des problèmes, la sécurité par exemple, ou quand on lui fait des propositions qu'il retient souvent sans dire merci !

Il avait probablement prévu de s'entretenir avec chacun à l'occasion de la cérémonie rituelle des vœux. Mais patatras, le virus a tout bousculé !

Ou bien la multitude de charges électives le constraint à regarder ailleurs. Il est vrai que le cumul des mandats – et des indemnités de l'ordre de 110.0000 € bruts par an – ne lui fait pas peur – c'est toujours bon à prendre - suivant bien la ligne des anciens de sa famille politique, cumulards aguerris, preuve que les lois n'ont pas changé les mauvaises habitudes et qu'il faudrait les rectifier un peu plus fermement. Nous attendons là-dessus les candidats à la présidentielle.

Par contre, la gâchette réglementaire ne faiblit pas : chaque conseil municipal est encombré de modifications de tel et tel règlement de secteur. On découvre que la maire fait fermer des sociétés pour des raisons de sécurité fuites, alors que celles-ci avaient trouvé les fonds pour se rénover et attendent mieux de leur édile.

L'esprit maurepasien s'étoile depuis 2014 et il ne va rien rester de la bienveillance, de la solidarité, de l'entrain qui guidaient auparavant la population.

Pendant ce temps les palissades s'installent pour laisser le béton envahir la commune.

www.en-avant-maurepas.fr